

Erfolgsbeteiligung für alle Unternehmen der Schaeffler AG

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Mit der Konzernbetriebsvereinbarung zur Erweiterung des Geltungsbereichs bekommen in diesem Jahr alle Unternehmensgruppen der Schaeffler AG Deutschland die Erfolgsbeteiligung für 2023 ausgeschüttet.

Erfolgsbeteiligung Deutschland – Jahres-Endstand 2023

SCHAEFFLER



Grundlage für die Berechnung der Erfolgsbeteiligung sind zu gleichen Anteilen die Kennzahlen Schaeffler-Performance-Beitrag, Qualität, Liefertreue und Nachhaltigkeit. Die Beträge sind aufgerundet. Die Aufrundung erfolgt als zusätzliche Leistung freiwillig und ohne Rechtsanspruch für die Zukunft. Anspruchsberechtigt sind alle Mitarbeitende und zur Ausbildung beschäftigte Mitarbeitende der Schaeffler AG und aller Unternehmen in Deutschland, an denen die Schaeffler AG direkt oder indirekt mehrheitlich beteiligt ist (Schaeffler Gruppe Deutschland). Anteilige Zahlung erfolgt z. B. für Beschäftigte in Teilzeit. Außertarifliche Beschäftigte erhalten diese Erfolgsbeteiligung nicht. Alle Regelungen zum Berechtigtenkreis sind in der Konzernbetriebsvereinbarung vom 14.02.2023 festgelegt.

Nachdem in den letzten Jahren die Beschäftigten vieler zugekaufter Unternehmen daran beteiligt war, Schaeffler stark aufzustellen, bekommen sie nun mit der Erfolgsbeteiligung ihren Anteil daran ausgeschüttet. Alle Mitarbeitenden in Deutschland mit Ausnahme der Außertariflichen bekommen mit der Lohnabrechnung vom April 1.630 Euro für die Erreichung und Überschreitung der gesetzten Ziele in der Performance, Qualität, Liefertreue und Nachhaltigkeit.

Teilzeitarbeitende bekommen den anteiligen Betrag, Auszubildende bekommen im ersten Jahr 82 Euro, im 2. Jahr 163 Euro und im 3. Jahr 244 Euro.

Ulrich Schöppllein, Gesamtbetriebsratsvorsitzender der Schaeffler AG, betont, dass die Erweiterung der Beteiligung eine dringend nötige Wertschätzung der neueren Belegschaft ist. „Neben der Tarifbindung, dem Anschluss an das Schaeffler-IT-System, den einheitlichen Sozialleistungen und der Übertragung zahlreicher Konzernbetriebsvereinbarungen ist die Erfolgsbeteiligung für alle ein starkes Zeichen für One Schaeffler“.

Beste Grüße

Uli Schöppllein

GBR-Vorsitzender Technologies

Susanne Lau

KBR-Vorsitzende Schaeffler